

## Efectúan sanluseños primera graduación de su CUM

Categoría: San Luis

Publicado: Jueves, 23 Julio 2020 12:03

Escrito por José Antonio Linares Ríos

Visto: 750



El municipio de San Luis efectuò la primera graduación de su CUM, correspondiente a las licenciaturas de las enseñanzas Primaria y Preescolar. En esta ocasión, los 29 graduados con la presencia de profesores y familiares recibieron el reconocimiento de su pueblo y las autoridades por la labor realizada durante toda su preparación.

La cita estuvo presidida por directivos y representantes del CUM en el municipio y la provincia; la master en Ciencias y directora del Centro Universitario Municipal en el territorio, Mercedes García José, hizo alusión a las palabras de Fidel cuando expresó:

“Estamos muy conscientes del papel que desempeña el maestro en la sociedad, estamos muy conscientes del papel que desempeña el maestro en la Revolución, estamos muy conscientes del papel que desempeña el maestro en la creación de la sociedad socialista”.

Esta graduación estuvo dedicada al 67 aniversario del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, al natalicio 66 del

## **Efectúan sanluseños primera graduación de su CUM**

Categoría: San Luis

Publicado: Jueves, 23 Julio 2020 12:03

Escrito por José Antonio Linares Ríos

Visto: 750

---

Comandante Hugo Rafael Chávez Frías, al día de los Mártires de la Patria y al cumpleaños 94 del Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz.